
- 1 -

学校だより 「 翔 空」の由来 〈校舎のシンボル〉
しよう く う

翔 空 壁画「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎
ふう こう めい び まなびや

から、希望に燃え限りない空へ、力強く翔ん
№１５ 平成２３年 ９月 ９日（金） でほしいという願いを込めて、翔空の碑がで
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘 きた。

◆ 大 変 遅 く な り ま し た 。 世代交代に伴いメッセージ！
今 月 の 行 事 予 定 を お 知 ら ～先輩から後輩の１ ・ ２年生へ～
せします。 昨日、お昼に放送をかけ、３年生の元部活動の部

９月10日〔土〕県南バレー 長を校長室に呼びました。私からのお願いというこ
ボール大会 とで、新人戦などについて後輩の１・２年生へ向け

９月15日〔木〕学習旅行 ての「応援メッセージ」を書かせました。最初は、
１年：会津方面 思い悩んでいた元部長さんたちも、しばらくすると
２年：那須方面 思い切って鉛筆を走らせ、各人の思いを素直に表現
３年：日光方面 してくれましたので紹介いたします。

９月17日〔土〕敬老会にて 【剣道部】試合に勝つためには、自分が苦しいと思うまで練
吹奏楽部が演奏 習するだけです。練習で得たものは必ず試合で「技」として

９月22日〔木〕生徒会立会 出すことができます。新人戦では、自分の持っている技を出
演説会 し切って思う存分がんばってください。 ＊佐久間純汰

９月26日〔月〕選手激励会 【野球部】今のメンバーと一緒にプレーできるのは中学校時
９月27～29日＊補助日含む 代でしかできません。時間は限られています。卒業するとき

新人戦（各会場）に悔いの残らぬよう頑張ってください。 ＊遠藤久仁
９月 に は 、 ３年 生 と １・ 【バドミントン部男子】皆さん、日々の練習の成果こそが大

２ 年生 の 生 徒 会役 員 の 新旧 会で良い結果となって出てきます。部員全員が協力し素晴ら
交代が行われます。 しい部活動にしていただければと思います。県中大会出場の

翔空 祭 の 準 備も 始 ま りま お知らせを待っています。 ＊古川知明
し た。 特 に 、 お昼 に 合 唱の 【バドミントン部女子】悔いの残らないよう練習をしてくだ
練 習の 声 が 校 長室 に 聞 こえ さい。勝ち負けを考えず、全力プレーで当たればきっと良い
て くる と 、 文 化の 香 り を肌 結果が出ます。私たちは学校で応援しています。＊田中瑠南
で 感じ ま す 。 小鳥 の さ えず 【サッカー部】夏の暑い中の練習お疲れ様でした。一生懸命
り と合 唱 の 歌 声が 聞 こ える 練習した皆さんにはいろんな力がついたと思います。僕たち
学校。理想とする学校です。の夢だった県大会へ行ってください。一蹴入魂 ＊遠藤 廉
【 英語のことわざ ⑤】 【バレーボール部】初めての大会で緊張して足が動かなくな

今 回 の 諺 は 、 例 の 「 生 兵 るかもしれません。そんな時こそみんなで声を出し合って積
法は・・・」の英語版です。 極的なプレーをたくさんして頑張ってください。＊本田美裕
以 前 、 宇 宙 人 と 揶 揄 さ れ た 【バスケットボール部女子】人数が心配だったけど、今では
あ る 総 理 が 「 朝 三 暮 四 」 と 増えて部活ができることに感動しています。チームが一つに
似た別の諺（朝 令 暮 改 ） と なって良い結果が出せるよう頑張ってください。＊大島桃花
を混 同し た こ と で 話題にも 【バスケットボール部男子】１年生しかいないけど、多くの
な り ま し た 。 言 葉 の 使 い 方 練習を積み重ね積極的に取り組んでください。全員心を一つ
には注意したいものです。 にして頑張ってくれるのを期待しています。 ＊高橋 大

"A little learning is a 【吹奏楽部】どんなに時間がなくても大切な基礎練習だけは

dangerous thing." 必ず行いましょう。本番でも緊張せずに指揮者をよく見て、
直 訳：「少ししか学んでい いつもの練習だと思って演奏しましょう。 ＊遠藤綾香

な い と い う こ と は 危 【文化部】１・２年生の皆さん、部活動は毎日出ましょう。
険なことだ。」 納得がいくような個人制作を期待しています。 ＊高野直緒

意 訳 ： い わ ゆ る 「 生 兵 法 各部の部長さん、いずれも熱き思いを感じるメッ
は怪我の元」 セージをありがとう！後輩たちは、今月末の大会に

読み方：「ア リトル ラー 向けて練習試合などで一生懸命汗を流しています。
ニ ン グ イ ズ ア デ ン きっと先輩たちの期待のメッセージに
ジャラス スィング」 応えられるような活躍をしてくれるこ

少 し ば か り 知 っ て い る とと思います。
か ら と 言 って 出 過 ぎた ま ◆ 先日「通学路放射線マップ」をご覧いただき
ね は し な い方 が よ いと の ましたが、本校学区の中でも線量が２．０μｓｖ
警 告 で も ある こ の 諺で す を超える場所も依然としてあるため、対策を考え
が 、 私 自 身の 座 右 の銘 で る必要があります。行政センターの所長のお話で
も あ り ま す。 常 に 、物 事 すと、１０月２日に地区の除染活動を現在、各種団体と調整中であ
の 真 偽 を 確か め て 一歩 ず り、中学校の保護者に対しても一部協力願いをＰＴＡ会長名で出し
つ進もうと思います。 たいとのことです。なお、学校としても検討中です。「校舎周辺の草

刈り」と洗浄は曳地さんが毎日精力的にやってくださっています。
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